

Llega a Viña exitosa obra teatral protagonizada por Aline Kuppenheim

"Tus deseos en fragmentos" se estrena este sábado en Viña del Mar

por Marcela Küpfer C.

Más de noventa funciones en Santiago, con éxito de público, y una muy buena crítica de parte de la prensa especializada avalan a "Tus deseos en fragmentos" como uno de los montajes teatrales más comentados de la presente temporada.

La obra, escrita y dirigida por Ramón Griffero, se presentará por primera vez en Viña del Mar, en una única función que se realizará este sábado, a las 21.30 horas, en el Teatro Municipal.

Conocidas figuras, como Aline Kuppenheim, Paulina Urrutia, Sebastián Loyseka, Alvaro Morales y Juan Pablo Ogolda, forman parte del repertorio de esta obra que, según su director, es un viaje por los deseos y pensamientos ocultos, los que son presentados como una exhibición museográfica.

"Estoy sumergido en mi propio museo. Hay tiene suerte, la exposición está abierta", comenta el personaje, antes de iniciar la travesía por los distintos "salones", como los denomina Griffero.

"Esta obra está escrita a partir de los pensamientos; nadie habla como piensa, pero en esta obra los actores están hablando como se piensa, por lo tanto, hablan de los deseos profundos, de las fantasías... El personaje invita a conocer su museo interno y va

paseando al público por los distintos salones: del olvido, de la sexualidad, del chat, del suicidio; hace un recorrido por el pensamiento, pero de una manera en que los actores son los que les están contando al público sus pensamientos, sus deseos y sus fantasías", señala el conocido dramaturgo.

Como ejemplo, menciona el rol de Aline Kuppenheim, cuya fantasía, tras un fracaso amoroso, es hacer el amor con un "kamikaze palestino". Paulina Urrutia interpreta a una mujer que espera afanosamente un llamado telefónico, y en el intertanto fantasea con que esa cita se concreta, tiene un encuentro sexual en un auto y luego muere en un accidente.

EL MUSEO

"Es una suma de situaciones, bien dinámica, que van pasando de un plano a otro plano, de un plano de pensamiento a otro de realidad", explica Griffero, quien llevó esta dinámica al montaje, a través del concepto de un museo de las fantasías, los deseos y los pensamientos íntimos e inconfesados: "Es un concepto de museo interno, con diferentes puertas, unas que queremos abrir y otras que no; aquí la exposición está abierta y los actores invitan al público a este viaje, lo que genera una gran identificación".

La puesta en escena, con-

temporánea, ayuda a plasmar esta idea de museo: hay varios planos, que se abren y cierran a medida que transcurre

la obra, y con un montaje casi cinematográfico, en el que se van sucediendo los relatos, cuenta Griffero.



"Tus deseos en fragmentos" se presentará en una única función, este sábado en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

Llega a Viña exitosa obra teatral protagonizada por Aline Kuppenheim [artículo] Marcela Küpfer C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Küpper C., Marcela

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Llega a Viña exitosa obra teatral protagonizada por Aline Kuppenheim [artículo] Marcela Küpfer C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile